



Après des débuts éparés dans les années 80-90 et un vif regain depuis une dizaine d'années, la viticulture est en pleine expansion en Belgique et les vignerons deviennent de véritables acteurs économiques, soutenus par la passion et encouragés par l'évolution climatique.

Dans ce paysage noble, la Wallonie est un pilier majeur. Les vignerons y ont, cette année, doublé la production et les prochains millésimes verront assurément se maintenir le cap du million de bouteilles.

Nous vous invitons ici à découvrir ces vignobles, domaine installé ou flambant neuf, château ou ferme viticole, entreprise de passionné(s) ou "champ sacré" de fervent(s) amateur(s). Nous sommes convaincus que le vin de nos contrées pourra figurer parmi les fleurons de la Wallonie de demain.

Notre association vise à promouvoir les vignerons dans leur ensemble, à les soutenir dans leurs démarches et à vous informer sur la viticulture en Wallonie.

Nous vous souhaitons le plaisir de la découverte et une excellente dégustation!

Ir. Pierre H. Rion, Président de l'Association des Vignerons de Wallonie

# Un nouveau trésor à découvrir

VIGNERONS DE WALLONIE



Au sujet de visites des ou dans les vignobles, nous vous renvoyons vers l'agenda de notre site [www.vigneronsdewallonie.be](http://www.vigneronsdewallonie.be)



Éditeur responsable: Ir. Pierre H. Rion, Association des Vignerons de Wallonie, photos: © Odile Vanhellemont.